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ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN MATEMÁTICAS 
            CELEBRADA EL DÍA 10 DE FEBRERO DE 2022

(Aprobada en la reunión de 25 de marzo de 2022) 

De manera virtual, a través de medios telemáticos, a las 10:15 horas del 10 de febrero de 2022 
se reúne la Comisión de calidad del Grado en Matemáticas en sesión ordinaria, presidida por 
el coordinador, el profesor Miguel González Velasco, para tratar un único punto del orden del día.  

Asisten a la reunión los miembros de la comisión: Amelia Álvarez Sánchez, Carlos Cañada Moreno, 
Mª Cruz Gallego Herrezuelo, Miguel González Velasco, Fernando Sánchez Fernández y Juan B. 
Sancho de Salas.  

1. Aprobación, si procede, del Informe Anual del curso 2020-21

El coordinador expone el borrador del informe anual. Se analiza la información relativa a cada 
uno de los ítems del Informe Anual remitido por el Vicerrectorado de Calidad y se discute cada 
uno de ellos.
Se debate ampliamente la posibilidad de proponer como acción de mejora que algunas 
asignaturas de primero sean anuales con el objetivo de favorecer la madurez de los alumnos a 
lo largo del primer curso y no "pagar la novatada" en los exámenes de enero de las asignaturas 
del primer cuatrimestre para mejorar su rendimiento. Se propone hacer un estudio para ver si la 
propuesta se lleva a cabo. La idea es buscar dos convocatorias efectivas de examen. Se 
propone y aprueba la realización de un sondeo de la opinión del resto de profesores y 
estudiantes.
Otra acción de mejora que se propone es adelantar el procedimiento de reconocimiento de 
créditos para que los alumnos que puedan tener un informe no favorable puedan recibir  la 
respuesta cuanto antes y ajusten su calendario de asistencia y atención a la asignaturas lo 
antes posible.
Se debate sobre el mantenimiento de los medios audiovisuales de las aulas, concluyendo que  
la necesidad de docencia mixta debida a la situación de pandemia ha generado en algunos 
casos problemas debido a un insuficiente mantenimiento.
Después de analizar y discutir, la comisión consensua un texto para cumplimentar el citado 
informe, que es aprobado por unanimidad de los presentes.

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:25 h. 

Mª Cruz Gallego Herrezuelo
Secretaria de la Comisión de Calidad del Grado en Matemáticas 




